

Tels sont les cinq domaines de l'Initiative de la prospérité. Ce sont les domaines où nous devons progresser afin de pouvoir tenir honorablement notre place sur le marché mondial.

Chacun de ces domaines - la formation, les sciences et la technologie, l'investissement, le marché intérieur et le commerce - est important. Aucun des éléments de l'Initiative de la prospérité n'est révolutionnaire.

Ce qui est révolutionnaire, c'est plutôt le changement d'attitude nécessaire pour bâtir un Canada plus productif et plus prospère.

La compétitivité ne surgit pas comme par miracle. Elle résulte d'une structure politique et économique plus large qui encourage la concurrence.

Le gouvernement fédéral est en train de créer ce genre de structure politique et économique.

Encourager la compétitivité et promouvoir ce nouveau mode de réflexion, voilà ce qui résume le pays que nous avons bâti en 124 ans.

Le Canada est une nation prospère. En effet, s'il se situe seulement au 32<sup>e</sup> rang mondial pour la démographie, il se classe 7<sup>e</sup> pour l'économie. Selon une étude de l'ONU, nous avons le deuxième niveau de vie le plus élevé au monde.

Ces statistiques enviabiles signifient que peu de Canadiens souffrent de la pauvreté. Elles indiquent l'existence d'un grand potentiel, de possibilités d'emplois gratifiants, dans des entreprises qui contribuent à l'économie mondiale, et non des emplois monotones dans des entreprises continuellement au bord de la faillite.

Notre niveau de vie signifie un fondement solide pour nos programmes sociaux, de sorte qu'aucun homme, qu'aucune femme, qu'aucun enfant canadien ne soit privé de soins médicaux, d'abri acceptable ou de nourriture convenable. Notre niveau de vie signifie l'existence de moyens financiers pour ces nourritures de l'âme que sont la musique, l'art et la littérature.

L'essentiel de ces discours sur la compétitivité, les marchés globaux, les expansions dues à l'innovation, se résume à un concept très simple : une vie meilleure pour tous les Canadiens.

En d'autres termes, le Canada, même s'il lui faut pour cela changer sa façon de penser, ne fait que reprendre le plus vieux rêve de l'humanité : s'assurer une vie meilleure aujourd'hui et demain.